
 
 

 

 

    

 

Pratteln, 22. Oktober 2019 

 
 

Fragestunde: „Vom Winde verweht?“ 
 
Seit einigen Wochen ist Pratteln um einen alten und schönen Baumbestand ärmer. Konkret wurden 
der Ecke Zweiengasse-Oberfeldstrasse-Oberemattstrasse zahlreiche Bäume entrissen. 
  
Es handelt sich hier nicht nur um einen einzelnen Baum, sondern um eine Baumgruppe, an welche 
sich Anwohner und Passanten über Jahrzehnte sehr gewöhnt haben und an deren Anblick sie sich 
erfreuen konnten, welche also zum gewohnten Quartierbild gehörte. 
 

   
Bildquellennachweis: GoogleMaps 

 
Fragen:   

1. Handelte es sich bei dieser Baumgruppe um eine schützenswerte Baumgruppe und sogar 
um einen schützenswerten Lebensraum? 

2. Hat der Gemeinderat/die Gemeinde vorgängig mit der Bauherrschaft betreffend 
Genehmigung der Fällaktion der Baumgruppe und/oder allfälligem Ersatz der Baumgruppe 
Kontakt gehabt? 

3. Gibt es Pläne der Bauherrschaft für eine Wiederaufforstung oder könnte der Gemeinderat für 
einen adäquaten Ersatz sorgen?  

4. Gibt es für Anwohner und Passanten ein Gewohnheitsrecht für den Erhalt eines zur 
Resilienz beitragenden Quarterbildes? 
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